

27.02.2016

Jugendwettbewerb: Die Entscheidung ist gefallen

Beim großen Jugendwettbewerb von Sparkasse Hochrhein und SÜDKURIER Medienhaus ist die erste Entscheidung gefallen. Die dreiköpfige Jury hat aus allen Einsendungen 58 Projekte von Vereinen, Verbänden und Organisationen ausgewählt und somit zur Abstimmung zugelassen.



Die einzelnen Projekte werden ab Dienstag, 15. März, in der Tageszeitung vorgestellt. Von nun an wird auch der Abstimmungscoupon erstmals veröffentlicht. Die Anzahl der Coupons entscheidet, welche Jugendgruppen letztlich in den Genuss des Preisgeldes von 50 000 Euro kommen.